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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告と委員会報告
1，芦別・深川RCより6月の例会案内と5月

の会報が届いております。後方の掲示板

でご確認下さい。2，今月のガバナー月信

（6月号）で、先月行われました奉仕プロ

ジェクト委員会の行事で、もりのおんが

くさいの記事が掲載されております。原

稿を村田委員長に書いて頂いておりま

す。3，先週の臨時理事会にて、そらぷち

キッズキャンプへ20万円の寄付金を贈呈

することが決議されました。昨日、贈呈式を行ってきました。

委員会報告　1，親睦委員会加藤会員から6月13日18時よりグリー

ンパークしんとつかわで夜間例会を行います。2，ロータリーの

友誌委員会田中会員より6月号のご紹介。

米山功労賞の表彰　近藤正孝会員、桜井寿紀会員、村田雅彦会員

今⽇の献⽴・編集後記
献立①五目冷麺・海老炒飯・餃子2種・ス

ープ　②鰻の山掛け丼・枝豆と豆腐の真

丈・海鮮サラダ柚子醤油がけ・玉子焼

き・漬物・味噌汁【編集後記】：毎年滝

川駅前でお祭りがあり、御祭神は、五穀

豊穣や水難除けのご利益がある、水の神の罔象女神（みずはのめ

のかみ）です。毎回雨が降るのも納得です。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ 地区社会奉仕委員として －
【社会奉仕委員会担当例会】

一般社団法人　はるか　

事務長

住吉　直樹　氏

　地区社会奉仕委員として

北海道西地区の活動をお話

しします。平成30年に北海

道全域でブラックアウトが

あった胆振の地震、その時

に大きな被害があった震源

地である被災三町で震災が

あった年から継続的に支援

活動を行っています。安平

の早来学園へ机と椅子を寄

贈しました。サーファーの方と清掃活動を行い綺麗になった浜厚

真で町長主催のサーフィン大会が開催されました。毎年行われて

いる地区研修の分科会の社会奉仕部門でダヴィンチプロジェクト

を紹介しました。地区の社会奉仕委員会で現在企画していること

はフォーラムを被災地で行うことと被災三町で若手経営者とロー

タリアンが集まって親睦を深めたいと考えています。これを機に

被災三町でロータリークラブが発足することを期待しています。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法、安達晃幸、井上 要、奥⼭かおる、神部俊克
桜井寿紀、住吉直樹、⽵⽥⾏宏、⽥中靖⼠、⾕⼝正樹
⻄⽥浩⼆、⽔原勝之、村⽥雅彦、⼭⽥直登
6⽉6⽇合計96,000円 累計1,952,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年06⽉13⽇

出席報告   6⽉6⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 1名 6名 57名 7名 77%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 6/1,2 IFMR 北海道バイクの会 ⼊井会員、
上⽥会員、神部俊克会員、神部志乃信会員、
杉⼭会員、⽵⽥会員、前野会員、吉⽥会員

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計1,008,000円
◆財団︓ 細⽥徳⼈、神部志乃信 6/6 累計9,291＄

第3399回 例会報告 令和6年6⽉6⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんにちは。武田会員が亡くなられて先月24日で四十九日が経ちました。ご家族のご事情や理事会で協議

し、大変心苦しいですが追悼例会を行わない事と致しました。お亡くなりになられた直近の例会では、桜井SAA

の計らいでお席に花が手向けられ皆さんと黙とうを捧げました。私も先生のロータリーでのご経歴やご功績につ

いてお話をさせて頂きました。異例の事ではありますがご理解賜りますようお願い申し上げます。臨時理事会で

協議し、「そらぷちキッズキャンプ」に20万円を寄付致しました。道新の記事で竹田会員が掲載されました。

「滝の誉れ」を復活させるプロジェクトを立ち上げ「人口が減る滝川が盛り上がる起爆剤にしたい」と語ってお

られました。また竹田会員は、北海道のバイク好きのロータリアンが集結しツーリングに出かけるといった事業

の幹事役を務められました。さて先週の前田市長の卓話です。納得された方、されない方、双方いらっしょると

思いますが、今回は市政全般に対して市長の考えを述べてもらう事にしましたが、お話は駅前のホールについてでした。短大が無くな

らないように駅前を整備するのは分からなくもありませんが、少子化のこのご時世、無くなった時のことを考えておく局面が来ている

のかもしれません。さて今日は今年度最後の通常例会で、地区社会奉仕委員住吉会員の卓話です。次年度からは副幹事、幹事、SAAと3

年間クラブの要職に就くことになります。地区委員としての経験もありますので是非それを活かしてご活躍頂きたいと思います。
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